

# Flugzeug verliert Landeklappe

**LUFTVERKEHR** Metallteil im Frankfurter Stadtwald gefunden / Al-Wazir fordert schnelle Aufklärung

**WIESBADEN/FRANKFURT** (dpa). Hessens Verkehrsminister Tarek Al-Wazir (Grüne) hat nach dem Fund eines Flugzeugteils im Frankfurter Stadtwald eine zügige Aufklärung der Unfallursache gefordert. „Wir wollen wissen, wie sich ein derart großes Metallteil von einem landenden Flugzeug lösen konnte, welche Schwachstelle es möglicherweise an dem Flugzeug gab und ob die Wartungsarbeiten an dem Flugzeug regelmäßig und vorschriftsmäßig



Das etwa ein mal vier Meter große Stück stürzte vor einer Woche in den Stadtwald. Foto: dpa

durchgeführt wurden“, sagte der Minister am Mittwoch in Wiesbaden.

Gerade für den Frankfurter Flughafen mit seinem Standort in einem dicht besiedelten Ballungsgebiet seien derartige Sicherheitsfragen von höchster Bedeutung, betonte Al-Wazir. Sein Haus sei mit der Bundesstelle für Flugunfalluntersuchung in Kontakt. Nähere Informationen zu der Ursache des herabgefallenen Teils einer Landeklappe gibt es nach Angaben eines Sprechers aber noch nicht. Im Anflug auf den Frankfurter Flughafen hat ein Flugzeug bereits vor einer Woche ein Teil einer Landeklappe verloren. Das etwa ein Mal vier Meter große und 30 bis 50 Kilogramm schwere Stück stürzte in den Stadtwald, ohne Schaden anzurichten. Die betroffene Fluggesellschaft selbst habe den Vorfall am 8. Oktober gemeldet, sagte Germout Freitag von der Bundesstelle für Flugunfalluntersuchung (BFU) in Braunschweig am Mittwoch. Wie es dazu kommen konnte, werde jetzt in Braunschweig untersucht.

Anmerkung von Fluglärmaktivist  
Hartmut Rencker

Dass ab und an mal Fetzen fliegen, müssen wir selbstverständlich als „Sonderopfer im übergeordneten öffentlichen Interesse“ hinnehmen, denn auch Autos verlieren gelegentlich mal Ladung und sogar die Bahn ist nicht frei von Opfern. Früher ist nichts vom Himmel gefallen, dafür sind nicht selten die Pferde durchgegangen. In den letzten Jahren sind übrigens immer wieder einmal Brocken vom Himmel gefallen und haben sogar in Mainz-Drais ein Dach beschädigt. Gehört zum Geschäft. Weitaus bedenklicher sind die billigend in Kauf genommenen Gefährdungen durch Wirbelschleppen und der Zustand von manchem Fluggerät. Hier muss es bei Auffälligkeiten Lanदेverbote geben.